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336ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA FACULDADE 1 

DE EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO. ATA. Às nove horas do 2 

décimo terceiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, na sala 101 do bloco 3 

A, realizou-se a 336ª Reunião Ordinária do Conselho Técnico Administrativo (CTA) 4 

da Faculdade de Educação, sob a Presidência da Senhora Profa. Dra. Carlota Boto, 5 

Diretora, Prof. Dr. Valdir Barzotto,Vice-Diretor, com a presença dos seguintes 6 

membros: Prof. Dr. Rogério de Almeida, Chefe do EDA; Profa. Dra. Kimi Aparecida 7 

Tomizaki, Chefe do EDF; Profa. Dra. Claudia Valentina A. Galian, Chefe do EDM; 8 

Profa. Dra. Maria Letícia Barros Pedroso Nascimento, representante dos docentes; 9 

Profa. Dra. Vivian Batista da Silva, Diretora da Escola de Aplicação; as Sras. Paula 10 

Freire Mendonça, representante dos funcionários administrativos; Lilian Victoria 11 

Curriel Passeri, Maria Clara Bueno Passeri (representantes da direção); Regina Sonia 12 

da Silva Santiago, Assistência Técnica Administrativa; Luci Mara Reinaldo Gimenes, 13 

Assistência Técnica Acadêmica; Maria AuxiIiadora Riul de Freitas, Assistência 14 

Técnica Financeira e Daniela Pires, Representando a Biblioteca. Tendo em vista a 15 

presença dos membros, a Senhora Diretora, declara aberta a sessão da 336ª Reunião 16 

Ordinária do CTA da FEUSP.  Iª PARTE - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE ATA. 1 - 17 

Discussão e Votação da Ata da 330ª Reunião Ordinária do Conselho Técnico 18 

Administrativo (CTA) da FEUSP, realizada no dia 23/11/2023. 2 - Discussão e 19 

Votação da Ata da 331ª Reunião Ordinária do Conselho Técnico Administrativo (CTA) 20 

da FEUSP, realizada no dia 07/12/2023. Colocada em discussão e, a seguir em 21 

votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos e 01 22 

(uma) abstenção.  Iª PARTE - EXPEDIENTE - 1. Expediente da Diretoria da FEUSP: 23 

Profa. Carlota informa que foi decidido na reunião das chefias administrativas a 24 

reposição dos claros de funcionários que foram concedidos a partir das exonerações 25 

e aposentadorias em 2023, sendo a do professor de inglês, cujo edital já está aberto 26 

pela FUVEST, um técnico administrativo para Atad, um técnico administrativo para o 27 

setor de materiais, um psicólogo para a Escola de Aplicação que é exigido pela 28 

legislação e uma vaga que foi trocada pela funcionária, Sonia, da AUCANI. Agradece 29 

novamente a biblioteca pela organização e classificação da coleção do Livro Didático 30 

de Paulo Bourroul e Macedo Soares. Diz que estão fazendo uma força tarefa muito 31 
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importante para a história dessa faculdade. Haverá uma reunião no auditório no dia 32 

26/06, sexta-feira, sobre o projeto acadêmico, esclarece que houve várias reuniões 33 

com a equipe que ficou responsável pela redação desse projeto e terá essa plenária 34 

justamente para dar o retorno daquilo que foi produzido e que será apreciado pela 35 

Congregação do dia 27. Informa sobre o conjunto intensificado de reuniões da 36 

Comissão de Planejamento e Execução Orçamental em virtude da necessidade de 37 

entregar o planejamento de 2025. Sendo que a FEUSP é uma das primeiras Unidades 38 

a fazer esse planejamento, parabeniza, especialmente, o setor financeiro que teve 39 

todo um trabalho estruturar esse trabalho que evidentemente, envolveu, também 40 

agradece aos outros setores. Profa. Carlota disse, também, que a Unidade recebeu 41 

o valor de R$38.000,00 da FAPESP, que vem como uma contrapartida dos projetos 42 

que a FAPESP aprova dos docentes da Faculdade. Esse valor, a direção entendeu 43 

que deveria ser investido em projetos e em atividades acadêmicas. Dividiu-se entre o 44 

MEB e o Labrimp, que são dois laboratórios importantes e que necessitavam de um 45 

apoio nesse sentido, como é um valor que não era muito significativo, entendeu-se 46 

que, dividindo entre os dois setores, seria um montante justo e suficiente. Informa que 47 

no Conselho Universitário o reajuste salarial foi fechado em 5% e não se deliberou 48 

sobre a questão dos vale refeição e vale alimentação. Disse que o Reitor não fechou 49 

a conversa sobre isso, e que é importante reabrir essa discussão. O Conselho 50 

Universitário discutiu o projeto de reestruturação do plano de carreira dos servidores 51 

técnico-administrativos. Profa. Carlota disse que propôs a retirada de pauta porque 52 

achava que a apresentação do plano teria que ser discutida nas Unidades, para que 53 

pudessem se pronunciar e dar sugestões, porém não foi acatado. E, assim, o projeto 54 

de reestruturação foi aprovado. Em virtude disso, marcou-se uma plenária com os 55 

funcionários no dia 1 de agosto, pela manhã, às 09h00 para a apresentação da 56 

exposição que o professor João Maurício que fez no Co. A professora Carlota informa 57 

que já pediu para a Clara separar o vídeo para que possa ser projetado na nossa 58 

faculdade. Agradece a sugestão da Regina, que foi quem sugeriu que se fizesse isso. 59 

A ideia é pegar a apresentação que ele próprio fez, ao invés de darmos 60 

interpretações, que não necessariamente são exatamente o que ele falou. Pede que 61 

informem, especialmente os funcionários dessa plenária, que evidentemente irá 62 
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discutir outros assuntos correlatos. Profa. Carlota continuou dizendo que no Conselho 63 

Universitário ainda houve a aprovação de um Centro USP China, que vai ser 64 

vinculado ao Gabinete do Reitor e foram lidas duas moções, uma da FFLCH e uma 65 

da Congregação da FEUSP, sobre o apoio à Palestina. O repúdio ao que se passa 66 

na Faixa de Gaza esse ano, assédio que vem sendo cometido e o repúdio também 67 

ao ato terrorista do Hamas. O documento dizia as duas coisas e propunha a criação 68 

de um corner da Palestina. Assim como a universidade está criando vários corners 69 

de vários países. Informa que houve uma reunião do Conselho Gestor, onde o papel 70 

da Regina foi determinante. Querem um Plano Diretor, do século XXI, e para isso 71 

fizeram oficinas participativas, mostrando os problemas e as virtudes. Os problemas 72 

do nosso campus, o trânsito, a questão da alimentação, que tem problemas 73 

estruturais, as condições de moradia, por outro lado, as virtudes das áreas verdes, 74 

por exemplo, os acervos das bibliotecas, os laboratórios. As contradições entre o 75 

plano urbanístico e a sua implantação. O campus foi projetado para ser fora da cidade, 76 

com edificações dispersas e com a mobilidade pensada para transporte individual, o 77 

que ocasionou toda uma série de consequências. O isolamento físico, por exemplo, 78 

das unidades umas em relação às outras, mas também o isolamento físico do campus 79 

em relação à cidade, apesar de que isso não seja tão marcado. Falou-se da possível 80 

vinda do metrô para o campus e o transporte, hoje apenas circulares. Depois falou-81 

se da ociosidade dos estacionamentos. Nesse momento a Regina ficou indignada e 82 

quando foi levantada a possibilidade de falar, ela trouxe o fato de que o nosso 83 

estacionamento não só não é ocioso como não tem vagas em virtude do Instituto 84 

Butantã, da Polícia Civil e de todo mundo que deixa o carro na FEUSP para pegar o 85 

metrô. Depois falou-se das árvores existentes no campus, que são 33.000 mil. A 86 

temperatura da Cidade Universitária é melhor que a dos bairros envoltórios. Além 87 

dessas três, 33.000 árvores, são 1600 espécies de animais silvestres que moram no 88 

campus. Eles dizem que algumas dessas espécies tem também pombas, morcegos, 89 

ratos e escorpiões. Os rios e os córregos estão poluídos, muitas nascentes no campo 90 

estão aterradas. Falou-se também de todo o problema da segurança das pessoas em 91 

virtude da iluminação, das condições das calçadas. Comentou que a FEUSP tem boa 92 

iluminação e as calçadas foram consertadas, recentemente no caminho até o 93 
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auditório. Falaram que o número de alunos da FEUSP é de 1752, e que a Regina 94 

disse que esse número é só da Pedagogia, faltou os da Licenciatura e Pós-95 

Graduação. Teve a discussão do campus sendo usado como parque no final de 96 

semana, sendo que não há estrutura de parque. Então teriam que decidir se querem 97 

que o campus seja um parque aos finais de semana, porque se isso se mantiver, é 98 

necessário tomar algumas providências, como construção de banheiros, essas 99 

coisas. Eles disseram que as oficinas foram muito importantes porque apareceram 100 

questões que estavam previstas. Regina disse que eles pediram o número de alunos, 101 

de funcionários, de público flutuante e os da escola para encaminhar separado, que 102 

está levantando todas as informações. Regina acrescenta a fala deles em relação a 103 

preocupação com a mudança climática, que estão ficando muito preocupados com 104 

tudo que aconteceu no Sul. Disse que, segundo o estudo, se o vento tivesse um pouco 105 

mais alto, poderia ter vindo pra São Paulo e dentro do que aconteceu no Sul, fazendo 106 

o estudo aqui na USP, que são próxima ao Rio Pinheiros, teríamos uma área 107 

comprometida até a rua Luciano Gualberto, que é a rua dos bancos. É uma coisa que 108 

eles já estão atentos, estão tentando encontrar caminhos pra que se isso venha 109 

acontecer. O que a universidade pode tentar evitar para melhorar nesse instante?  110 

Profa. Carlota dá o último informe de que participou de um workshop sobre Missão, 111 

Visão e Valores realizado em Pirassununga, o qual era dirigido à chefe de 112 

departamentos, diretores de Unidade e presidentes de comissões de pós-graduação. 113 

Eles dividiram esses workshops por todas as pró-reitorias em diferentes campi e a ela 114 

coube essa da pós graduação. Eles disseram que houve uma redução da demanda 115 

na pós graduação, em média, tem-se nove anos entre o mestrado e o doutorado, 116 

considera-se que as pessoas que estejam terminando o doutorado muito tarde e que 117 

isso tem a ver com a redução da demanda. A defesa da tese de doutorado tem uma 118 

idade média de 37, 38 anos. Eles organizaram um workshop tentando discutir o que 119 

se espera da USP em termos de público alvo dos egressos da organização. Qual a 120 

função da universidade? Qual a expectativa que se tem em relação a pós graduação? 121 

Eles elencaram várias dicas de sala de competências que precisavam agregar valor 122 

e distinguir a universidade. Por exemplo, se os graduandos estão envolvidos com 123 

pesquisa de pós. Tinha que dar uma nota de 1 a 5. Era uma coisa meio, digamos 124 
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assim, esquemática, mas que, segundo eles, vai contribuir para dar um desenho no 125 

panorama da universidade. Todos os setores serão convidados a isso, não é uma 126 

coisa restrita às chefias de departamento. Profa. Carlota passou a palavra ao 127 

Professor Valdir que falou a respeito da construção. Informou que foram demarcadas 128 

vagas para 60 mais, e foi divulgada essa informação, que a Regina trouxe uma 129 

informação de que na próxima semana provavelmente a Ala A estará interditada 130 

completamente, mas já foi anunciado anteriormente e que há demora na execução 131 

da obra e não tem muita saída, porque às vezes, falta o documento de uma empresa 132 

em outra empresa. Mas agora tudo indica que será fechada a entrada entre o Bloco 133 

A e o térreo. Será divulgado, de preferência, com um mapa das salas para os 134 

professores saberem onde irão receber os alunos. Imagina-se que até o final de 135 

meados de agosto já volta com um projeto. Informa que a atlética continua ocupando 136 

uma salinha que vai ser transformada e precisa passar pelo CTA a informação e pedir 137 

para chamar para uma conversa e que eles retirem as coisas, porque a partir da 138 

semana que vem irão mexer naquele espaço. Esclarece que eles não deveriam estar 139 

usando nesse momento, sendo que já sabiam que não poderiam usar. Sra. Regina 140 

disse que foi surpreendida ontem quando soube do pedido do pessoal da bateria, que 141 

disse ao pessoal da obra para colocar tapume e isolar o espaço, porque senão eles 142 

vão começar a guardar as coisas no local. Prof. Valdir destaca dois assuntos. Semana 143 

passada estava na Universidade Federal Tecnológica do Paraná, no evento que 144 

integrava Angola e Brasil, e ficou bastante impressionado com a estrutura deles. O 145 

evento tratava de saúde, educação ambiental, eles conseguiram trazer quatro 146 

universidades angolanas com os Reitores e Pró-Reitores para fazer um trabalho de 147 

cooperação bastante forte. Com isso, promover uma visita a todos os laboratórios e 148 

ficou bastante impressionado com a estrutura, a qualidade e tudo mais e mais, 149 

principalmente com o fato de que as pesquisas estão ligadas à ambientes. Elas 150 

trazem no seu discurso a preocupação com o ambiente, mas elas são todas 151 

pesquisas de alteração da natureza. Por exemplo: Estudo de opinião. “Eu acho ótimo 152 

comprar pinhão no mercado e depois chegar no mercado o pinheiro que antes davam 153 

fruto a partir dos seus 15, 20 anos de vida, agora ele dá a fruta a semente a partir dos 154 

sete anos”. Todo o trabalho deles relacionados ao ambiente vai nessa linha de 155 
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melhorar tudo que tem na Terra para que se possa consumir, para que possa 156 

comercializar melhor. E quando pergunta se nas pesquisas tem alguma preocupação 157 

sobre isso, eles desconversam. São pesquisas altamente de ponta, muitos pesquisam 158 

para NASA, a transformação de lixo em água, etc. Porque é muito caro enviar água 159 

para estação espacial. Eles querem transformar o lixo de cozinha e do banheiro em 160 

água para que a água seja produzida na Estação Espacial. Disse que os cervejeiros 161 

produziram uma cerveja com água de resíduo e já está comercializada e impressiona 162 

um pouco porque todo mundo está aproveitando a onda da mudança climática, mas 163 

continua fazendo pesquisa de interesse, essa mesma indústria que destrói. Relata 164 

ainda, que com relação a acessibilidade chamou sua atenção de que os banheiros 165 

estavam localizados em outro Bloco e somente acesso por escadas, não tem rampa, 166 

e isso acarreta uma dificuldade para pessoa com deficiência, todas as calçadas tem 167 

uma linha marrom ou mais escura no meio, com duas lajotinhas, com um desenho 168 

que lembra o piso tátil, mas é algo absolutamente irregular e entre elas tem 169 

buraquinhos de madeira que não funciona, que chegou a discutir com eles também. 170 

Tinha que processar quem comprou e quem vendeu, porque provavelmente alguém 171 

foi lá, fez a propaganda de que estava tudo ok e toda a Universidade está com um 172 

falso piso tátil. Outro assunto que se tocou aqui é sobre a diminuição de candidatos 173 

para a pós-graduação tem sido uma preocupação grande da Pró-Reitoria de Pós-174 

Graduação e pra amenizar isso, foi feito um acordo no passado, com Angola, que 175 

está enviando 70 bolsistas pra cá com bolsa de Angola. É a primeira vez que isso 176 

está invertendo, porque até pouco tempo. Eles só vinham pelo PEC PG.  Agora eles 177 

estão enviando 70 alunos com bolsa para USP inteira. Não deveria ter na faculdade 178 

porque o governo de Angola preferiu só as tecnológicas e a saúde. Só que o governo 179 

de Angola selecionou o pessoal de ensino de matemática e o IME não quis e acabou 180 

aqui, mas veio muito tarde e não conseguiu-se absorver todos. Em função disso, o 181 

ex-coordenador do convênio FEUSP/Universidade Pedagógica de Maputo, professor 182 

Daniel Devagar e que se tornou ministro da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior 183 

pediu para ajudá-lo a fazer um convênio parecido. Então, de maio do ano passado 184 

até o dia 17 de maio, trabalhou-se nisso, lidando com as dificuldades de lá, de 185 

organizar documentação, até de aceitar mesmo. Mais um convênio entre o país 186 
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africano, um ano depois, no dia 17 o pró-reitor de pós-graduação assinou, no lugar 187 

do reitor, um convênio que vai trazer 33 moçambicanos para FEUSP, com bolsa do 188 

governo de Moçambique, de graduação, mestrado e doutorado. O próximo passo será 189 

a Pró-Reitoria fazer uma consulta aos programas de pós-graduação para ver quem 190 

aceita. Os alunos concorrem normalmente e os que forem aprovados, busca na 191 

Universidade de Moçambique a bolsa pra vir pra cá. Dentro desse contexto, 33 alunos 192 

para USP, com a área de Humanas incluída porque eles queriam tecnológicas e 193 

saúde também. Que conversou com eles de como é que eles vão investir em ciência, 194 

tecnologia, num país que não tem um bom ensino básico de matemática, física, 195 

medicina? Então, Moçambique desenvolve as unidades em 73 bolsas para USP, e 196 

juntando Angola com Moçambique, 103 bolsas que vêm de fora. Isso é muito 197 

importante, mas tem muita coisa a superar ainda. Foi nomeado o funcionário da Pró-198 

Reitoria porque a equipe da reitoria estava em Londres assinando protocolos de 199 

intenção, uma Universidade Inglesa que não vai dar bolsas para os ingleses vir 200 

estudar aqui. Aliás, esse é o problema que tem se visto no país inteiro. A Universidade 201 

de Zaragoza tem um convênio de dupla titulação com a veterinária há muitos anos e 202 

nunca mandou nenhum aluno para a USP. E no Paraná a mesma coisa, eles têm 203 

convênio com universidade portuguesa de dez anos, se orgulham muito do convênio, 204 

mas jamais nenhum português veio para a Universidade. Se não são todas as vezes 205 

que vão pra lá. E essa foi a preocupação ,que tem aparecido a Pró-Reitoria e 206 

preocupado com isso, porque no caso da USP não é a única Universidade com a qual 207 

tem convênio, manda alunos, gasta dinheiro, manda professores, mas não recebe 208 

nada em contrapartida.  Mesmo sabendo disso, quando é para receber em 209 

Moçambique, o pró-reitor não pode receber porque tem que estar em Londres para 210 

resolver esse tipo de problema, para dar essa notícia, como diz a boa, mas dizer que 211 

tem muito trabalho pela frente. 2 - Expediente da Diretoria da Escola de Aplicação 212 

da FEUSP:  Profa. Vivian disse que além dessa vaga do professor de inglês que a 213 

Fuvest está cuidando da seleção, também foi encaminhado o pedido para um 214 

professor substituto, porque o professor é de 40 horas, pelos cálculos que a gente fez 215 

até a Fuvest mobilizar o concurso e ele poder assumir o cargo, isso já vai ser ano que 216 

vem, para este ano, a direção da FEUSP conseguiu encaminhar o pedido para o 217 
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professor substituto, o que nos dá um grande alívio, porque já tem um semestre sem 218 

as aulas de inglês e agora vai se organizar para que os estudantes possam ter todo 219 

o conteúdo. Diz, também que receberam um funcionário que veio do DRH e está 220 

trabalhando na Secretaria. E é a Fátima Lacerda que cuida de encaminhar as 221 

questões na secretaria, deu um feedback e está sendo um trabalho muito valioso do 222 

funcionário Edenilson. 3 - Expediente dos Membros: Sra. Regina complementa que  223 

em relação a obra teve a informação de que não era previsto fechar a porta de acesso 224 

à escola, temporariamente, talvez por uma semana terá que restringir e comunicará 225 

a comunidade da escola, por causa do maquinário que sairá muita água e lama. IIIª 226 

PARTE - ORDEM DO DIA: 1. PROCESSO SELETIVO: 1.1. ABERTURA: 1.1.1 - 227 

REFERENDAR - MEMO.EDA/36/FE/07/06/2024 - Abertura de processo seletivo 228 

aprovada pelo Conselho na 567ª reunião realizada na data de hoje, para uma (1) vaga 229 

na área de Administração Escolar, claro 1270877, na disciplina “EDA0463 - Política e 230 

Organização da Educação Básica no Brasil - POEB”.  Colocada em discussão e, a 231 

seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) referendou por 10 (dez) 232 

votos. 1.2.1 COMISSÃO JULGADORA/INSCRIÇÕES: 1.2.1. REFERENDAR - 233 

MEMO-EDF 41/FE/27/05/2024 - Aprovação dos inscritos no Processo Seletivo Edital 234 

27/2024 - Psicanálise. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 235 

Técnico Administrativo (CTA) referendou por 10 (dez) votos. 1.2.2. REFERENDAR - 236 

MEMO - EDF 42 / FE / 27/05/2024. Composição da Comissão Julgadora do Processo 237 

Seletivo para contratação de 1 (um) Professor Contratado - Edital 27/2024 - 238 

Psicanálise. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 239 

Administrativo (CTA) referendou por 10 (dez) votos. 1.2.3. - 240 

MEMO.EDA/39/FE/07/06/2024 -  Apreciação de inscrição do candidato Marcos 241 

Teixeira de Souza e da Comissão Julgadora do processo seletivo - Edital 26.2024, na 242 

disciplina: 4800400 Educação Especial, Educação de Surdos, Língua Brasileira de 243 

Sinais. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 244 

Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) votos. 1.3. RELATÓRIO FINAL 1.3.1. - 245 

REFERENDAR - MEMO.EDA/35/FE/07/06/2024 - Relatório Final referente ao 246 

Processo Seletivo, Edital 20.2024, aprovado na 567ª reunião do Conselho de 247 

Departamento. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 248 
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Administrativo (CTA) referendou por 10 (dez) votos. 1.3.2. REFERENDAR - Memo 249 

EDM 54/2024 - Relatório final do processo seletivo de Artes, conforme Edital 22/2024. 250 

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 251 

(CTA) referendou por 10 (dez) votos. 1.4. PRORROGAÇÃO DE CLARO: 1.4.1. 252 

MEMO.EDA/32/FE/07/06/2024 - Pedido de prorrogação de claro de trabalho, Libras, 253 

do claro temporário nº 1271156, de 31/07/2024 para 31/12/2024, aprovado no 254 

Conselho na reunião 567ª. O processo seletivo está em andamento. Colocada em 255 

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou 256 

por 10 (dez) votos. 2. CARGO: 2.1. MEMO 055/2024/FE/07/06/2024 - Solicitação de 257 

Permanência de Cargo, referente um pedido de exoneração de uma docente que, por 258 

meio de Concurso Público, passou a integrar os quadros de outra unidade da 259 

Universidade de São Paulo (ICMC-USP). Colocada em discussão e, a seguir em 260 

votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) votos. 3. 261 

RELATÓRIOS/PROJETO: 3.1. MEMO-EDF 43/FE/07/06/2024 - Projeto de Estágio 262 

Docente da Professora Carolina Mostaro Neves da Silva com parecer de mérito 263 

emitido pelo Prof. Rogério de Almeida (EDA/FEUSP). Aprovado na 499ª. Reunião 264 

Ordinária do Conselho de Departamento. Colocada em discussão e, a seguir em 265 

votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos e 01 266 

(uma) abstenção. 3.1. MEMO.EDA/37/FE/07/06/2024 - Relatório de Estágio 267 

Probatório do Prof. Eduardo Januário e parecer favorável emitido Prof. Dr. 268 

Vinicio de Macedo Santos do EDM, aprovado na 567ª do Conselho do 269 

Departamento. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 270 

Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) votos. 4. AFASTAMENTO: 4.1. 271 

MEMO.EDA/30/FE/21/05/2024 - Pedido de Afastamento do Prof. Ocimar para 272 

realização de estágio de pós-doutorado no período de 01/08/2024 a 31/07/2025 273 

na Universidade de Campinas (UNICAMP), aprovada na 565ª reunião do 274 

Conselho do Departamento. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o 275 

Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) votos. 5. DOAÇÃO: 5.1. 276 

PROCESSO SEI No 154.00002612/2024-87 - Doação de Bens Pessoa Física - 277 

Marcelo Giordan Santos. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o 278 

Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) votos.  6. OUTROS 279 
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ASSUNTOS: 6.1. Pedido de renúncia da representante discente - Maria Eduarda 280 

Coelho Antonio. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 281 

Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) votos. 6.2. Pedido de renúncia da 282 

representante discente suplente - Karoline Nascimento Dantas da Silva. 283 

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 284 

(CTA) aprovou por 10 (dez) votos. 6.3. Espaço para salas de convivência - Edital 285 

PRIP. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 286 

Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) votos deixar em suspenso a proposta e 287 

abrir um período para a Comissão encontrar uma sala, se não for encontrada, será 288 

utilizada uma das salas do terceiro andar, bloco A, temporariamente. O prazo será 289 

até o próximo CTA com a decisão definitiva. 6.4 - Proposta de instalação da porta 290 

entre as salas 10 e 12, em função da instalação da rampa no corredor de acesso 291 

à Ala A do Bloco B. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 292 

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) votos. 6.5 - Instalação das salas 293 

de acolhimento na ala B do Bloco B, térreo e 1º andar. Colocada em discussão e, 294 

a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) 295 

votos, pela unanimidade dos presentes, pela aprovação do 1º andar e o térreo fica 296 

condicionado a encontrar outro espaço para o almoxarifado até a próxima reunião do 297 

CTA. Nada mais havendo, a Senhora Diretora agradeceu a presença de todos e deu 298 

por encerrada a reunião. E, para constar, eu, Luci Mara Reinaldo Gimenes, Assistente 299 

Técnica Acadêmica, lavrei e digitei a presente ata, que será assinada por 300 

mim                         e pela Profa. Dra. Carlota Boto,            Diretora da FEUSP na 301 

reunião em que foi discutida e aprovada. São Paulo,  São Paulo, 13 de junho de 2024. 302 


